

Kurt Funk

**Soll die Arbeiterklasse
vor dem Kriege
kapitulieren?**

**Eine Auseinandersetzung
mit der Politik der II. Internationale**

I N H A L T

Warum gelang es nicht, den Sieg des spanischen Volkes zu sichern?	3
Die Kluft und der Widerspruch zwischen Wort und Tat	7
Was die sozialdemokratischen Arbeiter wollen, was die II. Internationale beschliesst und was die verantwortlichen Männer der Sozialdemokratie tun	10
Die sozialdemokratischen Arbeiter wollen für die Rettung des Friedens gegen den Faschismus kämpfen, aber verantwortliche sozialdemokratische Politiker arbeiten den Kriegstreibern in die Hände	11
Die sozialdemokratischen Arbeiter wollen Freundschaft zur sozialistischen Sowjetunion, aber führende sozialdemokratische Politiker hetzen gegen die Sowjetunion und schwimmen im trüben Wasser eines «Antikommunismus» ..	20
Die Mehrheit der sozialdemokratischen Arbeiter wünscht die Einheit der Arbeiterklasse, aber führende sozialdemokratische Politiker ziehen die Einheit mit der reaktionären Bourgeoisie vor	28
Eine einheitliche internationale Politik der Arbeiterklasse gegen die faschistischen Kriegsbrandstifter	42
Die verwundbare Stelle des faschistischen Kriegsblocks	54